

NUEVO COLEGIO “MAXIMILIANO MACÍAS”

Como todos sabréis ya, los antiguos centros Félix Rodríguez de la Fuente y Santa Olalla se han fusionado a partir del curso escolar 2013/2014.

Dando como resultado un nuevo centro educativo cuyo nombre será “Maximiliano Macías” (*Importante Arqueólogo de Mérida que junto con José Ramón Mélida iniciaron las excavaciones de la ciudad a principios de siglo XX*).

El equipo de profesores continúa siendo el mismo y la filosofía de los dos centros se unirá para crear el nuevo.

Los alumnos matriculados en ambos centros pertenecen al Maximiliano Macías automáticamente.

La Dirección, Secretaría y Jefatura de Estudios se encuentran en el edificio principal.(Edificio del antiguo Félix)

CAMBIOS QUE SE PRODUCEN

La fusión ha traído una serie de cambios que se irán asimilando a los largo de los próximos cursos y que a continuación pasamos a describir:

- **Existirán dos edificios uno de infantil y otro de primaria.** (*Mientras sea Posible*)
- **Aparece un aula de infantil de 2 Años** (*Proyecto Piloto, Único en Extremadura*)
- **El centro es considerado Bilingüe** (*Tanto la forma de dar las clases como en el número de horas que se imparten en lengua inglesa. Este cambio ha comenzado en toda la etapa de Infantil este curso e irá aumentando un nivel por año, para el próximo curso Infantil mas 1º de primaria*).

SERVICIOS QUE PROPORCIONA

- **Aula Matinal** (2 aulas de pago infantil y primaria)
- **Comedor** (75 plazas gratis y 2º turno de pago)
- **Equipo Psicopedagógico**
 - o **Pedagogía terapéutica**
 - o **Audición y lenguaje**
 - o **Orientadora** (Equipo de Orientación)
 - o **Técnico de Servicio a la Comunidad**
- **Actividades Formativas complementarias** (Teatro, Animación a la Lectura y Manualidades)

PROYECTOS QUE SE LLEVAN A CABO

- El centro pertenece a la Red de Escuelas Emprendedoras
- REMA(Refuerzo Educativo)
- Escuela adopta un Monumento (Adopción del puente Romano y el Royo)
- Plan de Atención a la Diversidad
- Programa de Estimulación Temprana del Lenguaje
- Proyecto de Biblioteca
- Escuela de padres (AMPA)
- Agrupación Infantil de Carnaval (Los Felixitos)

Un Saludo

La Dirección



C.E.I.P. Maximiliano Macías

 GOBIERNO DE EXTREMADURA
 Consejería de Educación y Cultura

